



Woche 15.07. - 28.07. | Nr. 15/2022

KINO unter Sternen

Film „Das Leben ist ein Fest“ (Komödie 2017)

Am Freitag, 22. Juli um 21.00 Uhr,
auf der Wiese hinter dem Pixnerhaus.

Bei Schlechtwetter im Pixnerhaus.

Aperitiv um 20.00 Uhr



Träger der Veranstaltung: Bildungsausschuss Plaus

Abwesenheit Ärzte

Dr. Gerhard Kainz ist abwesend
vom 16.08.2022 bis 19.08.2022

Dr. Thomas März ist abwesend
vom 18.07.2022 bis 31.07.2022

Wiesenfest der Freiwilligen Feuerwehr in Plaus

In diesem Sommer findet wieder das traditionelle Fest der Freiwilligen Feuerwehr Plaus statt, und zwar am:

Samstag, 16. Juli von 18.00 Uhr bis 01.00 Uhr und

Sonntag, 17. Juli von 10.00 Uhr bis 24.00 Uhr.



Hunger macht keine Ferien



Die rasant steigenden Preise für Lebensmittel und Saatgut infolge des Ukraine-Krieges und Lieferengpässen lassen die Menschen in Afrika verzweifeln. Die unvorhersehbaren Wetterphänomene, welche der Klimawandel gerade in den Ländern des Südens mit sich bringt, verschärfen die Situation zusätzlich.

Doch es gibt auch die vielen Familien in Afrika, die dank der Caritas-Projekte gegen diese Krisen besser gerüstet sind und weiter in die Zukunft blicken können. Bildungsprojekte, neue Methoden für eine nachhaltige Landwirtschaft, die Stärkung von Frauen und Kindern haben sich gerade in den vergangenen Krisenjahren bewährt.

Bitte unterstützen Sie uns, damit diese Hilfe weitergehen kann! Im Rahmen unserer Spenden- und Sensibilisierungskampagne „Hunger macht keine Ferien“ bitten wir die Bevölkerung um Unterstützung im Kampf gegen Hunger und Armut in Afrika. Unter dem Spendenkennwort „Hunger in Afrika“ können Sie Menschen in Afrika helfen, neu anzufangen.

Spendenkonto Südtiroler Sparkasse:
IBAN: IT18B0306911619000006000065
BIC: BCITITMM

Spendenkonto Raiffeisen Landesbank:
IBAN: IT42F0349311600000300200018
BIC: RZSBIT2B

Spendenkonto Südtiroler Volksbank:
IBAN: IT12R0585611601050571000032
BIC: BPAAIT2B050

Caritas 

Diözese Bozen-Brixen
Diocesi Bolzano-Bressanone
Diocezia Balsan-Porsenù

Gemeinsam können
wir Großes bewirken
und Menschen vor
dem Hunger
bewahren.



DANKE!

Umfrage Zivilinvalidität und Sport in Südtirol

Sie oder Ihr Kind sind Zivilinvalide und gehen gerne Wandern, Skifahren, Schwimmen oder sind anderweitig sportlich aktiv?

Dann nehmen Sie bitte an der folgenden Umfrage teil:

www.anmic.bz/sport/

Dank Ihrer Teilnahme kann die Vereinigung der Zivilinvaliden (ANMIC Südtirol) herausfinden, wo und wie die Südtiroler Sportwelt für Zivilinvaliden und Menschen mit Behinderung verbessert werden kann.

Unter allen Teilnehmern werden 5 Einkaufsgutscheine bei einem Sportgeschäft im Wert von je 50 Euro verlost.

Alle Informationen und Antworten aus dieser Umfrage werden streng vertraulich behandelt und sind anonym.

Vielen Dank!



**GOTTESDIENSTE IN DER MONIKAKIRCHE**

SO 17.07. 	16. Sonntag im Jahreskreis 10.00 Wortgottesfeier – Ev. Lk 10,38-42 DU schenkst mir deine Gastfreundschaft, suchst mich auf längst bevor ich dich suche, lädst mich ein zum Verweilen. DU mutest uns den Aufbruch zu um in Kampf und Kontemplation deine Gegenwart zu feiern.
MI 20.07.	18.00 Eucharistiefeier HI.M. nach Meinung
SO 24.07. 	17. Sonntag im Jahreskreis 10.00 Eucharistiefeier – Ev. Lk 11,1-13 HI.M.f. Rita Pircher geb. Kofler, Josef u. Anna Kuppelwieser, Maria Zwischenbrugger/Brandhof (JM), Günther Zwischenbrugger (JM) Traue ich meinem Gegenüber zu, gut mit meiner Bedürftigkeit umzugehen?
MI 27.07.	18.00 Eucharistiefeier HI.M.f. Anton Müller (JM)

TAUFE – 17. Juli um 11.30 Uhr - Sarah Lahner

TRAUUNG – 23. Juli um 11.00 Uhr - Sarah Trenkwald u. Hannes Rungg

Gedanken zum 17. So i.J.: Bitten dürfen – In unserer Leistungsgesellschaft ist das längst keine Selbstverständlichkeit mehr: bitten dürfen. Oft genug erlauben wir es uns selbst nicht, uns anderen bedürftig zu zeigen. Bitten können stellt die Frage nach dem Vertrauen in einer Beziehung. Jesus ermutigt uns in der Beziehung zu Gott zu genau diesem Vertrauen, das Vaterunser ist die Verdichtung davon. Er fordert uns auf: Bittet, dann werdet ihr bekommen was ihr braucht und im Innersten ersehnt. Klopft an, macht euch bemerkbar! Ich bin die Tür, die sich nur zu gerne öffnet, wenn ihr zu mir kommt.